



Anneliese Tromski freut sich wie alle Bewohner des Elisabeth-Hauses über tierischen Besuch. Im Burghof waren Alpakas zu Therapiezwecken zu Gast. Foto: Anneliese Klose

Haus Elisabeth im Diakonieverein Burghof

Alpakas bei Senioren

Schönebeck (akl). Außer- gewöhnlichen Besuch hatten die Bewohner des Hauses Elisabeth im Burghof kürz- lich. Alpakas waren da, viele hatten solche kleinen Lamas in ihrem oft langen Leben noch nie gesehen. Karolin Henning von „Frohnanza“ machte es möglich. Mit ihren Tieren bringt sie vielen Men- schen vor allem in Alten- und Pflegeheimen Freude, Ruhe und durch das weiche

Fell der Alpakas ein Wohlge- fühl beim Streicheln. Mit ih- ren großen Kulleraugen ge- winnen die Tiere, welche in Peru zu Hause sind, fast alle Menschen für sich. Die Seni- oren genossen die Neugierde der Tiere. Möhrenscheiben waren die kleinen Leckerbis- sen, die die Bewohner mit Wonne an die beiden Alpa- kas verteilten. Außerdem gab es Möglichkeiten für viele schöne Erinnerungsfotos.

Volksstimme 22.07.2011